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Bonsoir

Pour ma part, pas de lecteur ni de graveur Blu-ray, je stock tous sur HDD externe, j'en suis encore
au DVD, la qualité est suffisante pour mon usage personnel.

Les seules gravures que je fais encore c'est plus pour les autres que pour moi, juste des gravures
lors de réinstalle de Windows, ou lors de testes de Linux sur CD-RW ou DVD-RW bien sure.

Donc pour le moment je ne vois pas d'utilités au Blu-ray.
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